

Ressort: Auto/Motor

Österreich diskutiert über Ausweitung der Lkw-Maut

Wien, 05.04.2014, 09:54 Uhr

GDN - In Österreich wird derzeit über eine Ausweitung der Lkw-Maut auf Bundes- und Landesstraßen diskutiert. Anlass sind entsprechende Forderungen der Bundesländer, über die das "Ö1-Morgenjournal" am Freitag berichtet hatte.

Die Verkehrslandesräte hätten demnach bei einem Treffen mit der österreichischen Verkehrsministerin Doris Bures (SPÖ) in Klagenfurt deutlich gemacht, dass ihnen oft das nötige Geld für wichtige Reparaturen fehle. Eine Arbeitsgruppe mit Vertretern der Länder und des Verkehrsministeriums soll nun die technische Umsetzung einer möglichen Maut-Ausweitung prüfen und die Folgen für die Transportwirtschaft abwägen. Mit Ergebnissen wird im Frühjahr 2015 gerechnet. Bislang gilt die Maut für Lkw in Österreich nur auf Autobahnen und Schnellstraßen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32663/oesterreich-diskutiert-ueber-ausweitung-der-lkw-maut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619